

10th



10th

2026年1月

冬号
Vol.9

開設10周年記念行事 通所リハビリでのピアノ演奏

新年のご挨拶

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。平素より当施設の運営に温かいご理解とご支援を賜り、心より御礼申し上げます。去る12月1日、当施設はおかげさまで開設10周年を無事に迎えることができました。この節目を迎えて下さった利用者様、家族様、そして地域の皆様のご厚情の賜物であり、改めて深く感謝申し上げます。

これからも初心を忘れず、安心して過ごせる環境づくりと、より質の高いケアの提供に一層努めてまいります。地域に根差した施設として、皆様に信頼していただける存在であり続けるよう職員一同取り組んでまいります。

本年も変わらぬご支援のほどお願い申し上げるとともに、皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

施設長 古川 漢

中学生職場体験



11月20日・21日と練馬区立大泉中学校2年生による職場体験学習を受け入れました。

体験学習では、学生自らが施設への連絡とオリエンテーションの日時を伝えるところから始まるそうです。

オリエンテーションの際はお互いドキドキの緊張感でしたが、体験初日は通所リハビリで利用者様と一緒に体操、送迎車両への添乗、クリスマスツリーの飾りつけ、2日目入所では10周年記念行事に伴う飾り付けの準備、午後からは映画鑑賞によるチケットのもぎりを行い、2日間のご利用者とのふれあいがありました。

高齢者と接する機会が少ない今、戸惑う場面も感じられましたが、楽しい職場体験になったのではと思います。





シリーズ 委員会のご紹介 生産性向上委員会

生産性向上委員会は、理事長のキックオフ宣言を受け、昨年10月15日に発足しました。

本委員会は、2040年までに介護職員が272万人必要となり、2022年比で57万人の増員が求められるという国の推計や、高齢化が加速度的に進行する見通しを踏まえ、組織としてどのように備え、持続的な介護サービスの提供体制を築いていくかを検討・実践していく使命を担っています。

具体的には、介護現場における業務の現状を分析し、業務効率化や機械化の検討・導入・検証を行い、PDCAサイクルを継続的に回していきます。人材確保が容易ではない現状に向き合

いながら、介護サービスを安定的に継続できるよう、委員の知恵を集結して取り組んでまいります。



12月1日からの5日間、開設10周年記念行事を開催しました。入所・通所ともにコンサートや握りしの提供を行い、利用者様に楽しんでいただきました。さらに通所フロアでは皆勤賞の表彰やお菓子すくいレクを、入所フロアではソフトクリームマシーンを使ったレクを実施し、館内はにぎやかな雰囲気に包まれました。また、開設当初より施設に貢献してきた職員11名の表彰式も執り行いました。準備期間には利用者様と一緒に壁面飾りを制作し、併せて横断幕も新調することで、10周年の節目を華やかに彩る一週間となりました。
(レクボランティア・食事委員会)

